



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

UN GRAND SPECTACLE HOMMAGE À FÉLIX LECLERC AU FESTIVAL D'ÉTÉ DE QUÉBEC!

Québec, le 7 février 2014 – Afin de souligner de façon grandiose les 100 ans qu'il aurait eus en 2014, le Festival d'été de Québec présentera lors de sa prochaine édition un hommage à Félix Leclerc. Ce spectacle à grand déploiement unira, sur la scène Bell des plaines d'Abraham, les voix de plusieurs artistes québécois et de la Francophonie.

« Félix Leclerc est un monument de la chanson québécoise et pour le Festival, célébrer cet anniversaire était un incontournable », a affirmé Daniel Gélinas, le directeur général. « Ce spectacle ira au-delà de la simple interprétation de ses chansons. Nous avons le souci de créer un événement conceptuel original, qui mettra en valeur toute la richesse de l'héritage qu'il nous a légué », ajoute-t-il.

C'est Pierre Boileau, que l'on connaît pour ses mises en scène des spectacles *Rencontres*, le spectacle commémoratif du 400^e anniversaire de Québec, *Paris/Québec – À travers la chanson* et *Le Français d'abord*, qui assurera la direction artistique de celui-ci. Les détails de cet hommage, incluant les artistes invités, seront dévoilés en même temps que la programmation du Festival d'été de Québec.

Initié par Nathalie Leclerc, fille de l'artiste, cet événement s'inscrit dans une série d'activités qui auront lieu en 2014, dans le but de perpétuer la mémoire et l'œuvre de Félix Leclerc.

La 47^e édition du Festival d'été de Québec se tiendra du 3 au 13 juillet 2014.

Le Festival d'été de Québec est présenté par Bell en collaboration avec Molson Dry.

- 30 -

Information : Rachel Dupuis
Relationniste
Festival d'été de Québec
(418) 523-4540
rdupuis@infofestival.com